



JORNADAS DEL CENTRO DE ESTUDIOS MIROBRIGENSES

La ciudad celebra los 1.100 años de la creación del histórico Reino de León

MONDRIÁN / D. R.

El Centro de Estudios Mirobrigenses, CEM, se suma este fin de semana a la celebración de los 1.100 años de la creación del Reino de León, una simbólica fecha que se cumplió durante el año 2010.

Aunque ya se haya cambiado de año, el CEM ha organizado unas jornadas en colaboración con el Ayuntamiento y el Ministerio de Cultura con el fin de recordar el papel que jugó la ciudad en la Edad Media dentro del contexto del Reino de León, y los propios cambios que experimentó esta zona. Así, no hay que olvidar

que fue durante el período de vigencia de este reino cuando se repobló Ciudad Rodrigo.

Las jornadas comenzarán a las 20.30 horas esta tarde en el salón de actos del palacio de Los Águila, que acogerá todas las actividades durante hoy y mañana.

Después de realizar la presentación de las jornadas, tendrá lugar la primera de las conferencias, a cargo de Iñaki Martín Viso, miembro del CEM y profesor titular de Historia Medieval de la Universidad de Salamanca. Viso pronunciará la charla *Riba Côa y la monarquía leo-*

nesa (siglos XII - XIII). Las otras dos conferencias tendrán lugar mañana sábado. A las 11.00 horas, Juan José Sánchez-Oro Rosa, también miembro del CEM, hablará sobre *La sujeción política de Ciudad Rodrigo al dominio regio leonés: fórmulas retóricas y prácticas*. Por último, a las 12.00 horas, cerrará las jornadas el presidente del CEM, y catedrático de Geografía e Historia en el IES León Felipe de Benavente (Zamora), José Ignacio Martín Benito, con la conferencia *Caminos del Reino de León: la calzada de Zamora a Ciudad Rodrigo*.